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錫安教會 2017 年 6 月 4 日分享 
第一章：信步星圖（38） ── 答問篇 
問題一：日華牧師剛提及到弟兄姊妹的思想能否追上最後的考驗時，對於我來說，剛聽到提及四個 

動勢（Momentum），是會比以前更優質，是比我們從前所見或者所經歷的更加優質。在於 
如我一般的普通平信徒，當我看基督教時，會覺得以往的偉人已很優越了，譬如一些人數 
增長、最大間的教會，擁有數十萬會眾，或一些能力強勁的教會，譬如 Benny Hinn 神蹟醫 
治的模式，已是極致了，也是我們思想範圍裡學效最極終的對象了，他們已是最強勁，我 
們也會如此想：「如果錫安能夠做到他們的級數，那便很厲害了！」但是，當我聽完牧師說， 
我們的音樂已超脫了歷代歷世以來的詩歌，包括我們現時所鄙視、從前常聽的 Integrity  
Hosanna、CFNI 等。可見，現時我們應將思想更新，反思以往我們覺得最大的復興、最龐 
大人數增長的教會或神蹟醫治，其實我們是否都比它們更超脫呢？ 
 

第二章：總結感言 
 
影片：主日回顧 
上星期主日繼續播影日華牧師未答完的問題。 
 
問題一：之前主日信息提到，歷代歷世中，神都藉音樂鎖著一群路得，使他們藉錫安新歌進入錫安 

的復興。那麼，當他們進入錫安教會時，應該如何配合和參與神用 Alef Tav 命定的教會呢？ 
 
答：上星期播影之前未解答完的部分，日華牧師分析時指出，多年事奉中最難處理的， 
就是被假宗教污染或自甘墮落、被假宗教欺騙的人。即使教會投放所有心思， 
也無法照顧十個假宗教的人，同時，假宗教亦是主耶穌最憎惡的。 
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神用音樂鎖起一群路得，讓他們不被假宗教污染，讓他們活在錫安教會的音樂世界， 
他們會有自己的生活圈子，並且主動參與錫安新歌及「錫安劍」的製作， 
大復興的時候，我們會為他們編排不同工作，讓他們創作不同產品。 
 
這是我們擁有無限資源時，所要面對的策略挑戰， 
在最終被提之前，追上神一日如千年、千年如一日的速度， 
能夠於一日間，誕生一千年的成品，與大祭司一樣， 
有著兩塊肩膊石，肩擔政權及讚美敬拜。 
因此，往後的起營、拆營，將會更快及更密集， 
假如能夠勝任，我們就有部分可以成為《啟示錄》的小孩子。 
這是我們被提前的最後考驗，通過考試後，就能夠坐上寶座，回到歷史的開始， 
成為一位擁有無限時間、無限資源、無限政權的新婦，掌管整個人類歷史。 
 

 
 
於總結感言部分，日華牧師分析時指出，舊約的會幕及聖殿也是影兒， 
是用來對比新約教會真正由人組成的靈宮，所以聖殿各種家具都代表不同程度的信徒。 
至聖所有一個寶座，外院亦有一個寶座，就是銅祭壇。 
《啟示錄》第五印亦提及，銅祭壇下面有一批賓客級數的聖徒。 
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然而，我們必須成為聖所的祭司，即童女，甚至是至聖所的大祭司，就是新婦的階段。 
我們成為新婦，才可以與主耶穌同掌權，坐上寶座，而施恩寶座中，亦包括了三件禮物。 
 

 
 
外院有一大批會眾、聖所有一群祭司，但至聖所，只有一位大祭司可以進入， 
肩擔和掌管敬拜讚美及政權的責任。 
 
外院的 1500 肘，代表一個平面，是摩西至主耶穌之前， 
1500 年的外院時代，無法大量製造真正的祭司。 
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而聖所的 2000 肘，代表新約教會時代的二千年，是一個立體， 
代表主耶穌之後，可以產生祭司的國度，讓基督徒可以由會眾，成為童女和新婦。 
 

 
 
雖然至聖所只有一千肘，但卻是四維立體，所以隱藏著七千肘。 
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至於最後的復興、羔羊的婚筵，因為神早於六千年前已經訂婚， 
所以，這不是一個驚喜慶典，而是新婦的最後考驗。 
當中，哪怕只是一句埋怨、一次恥笑， 
都會使我們在餘下的有生之年無法進入至聖所。 
 
假如我們希望成為新婦，就要擁有正確心態， 
每次神給予我們 Rhema 的時候，都置生死於度外地跟從， 
不但不會嘲笑，並且期待於新的事奉中得到新的能力。 
 
將會出現的復興，有著眾多工作、事奉和突破， 
因為這不單是一場慶典，更是新婦的最後考驗， 
考驗你能否承擔及完成這龐大復興，將神給予錫安教會的信息， 
變成一套永恆的信息，讓千禧年的信徒學習，這就是神 Alef Tav 的計劃。 
 
但這考驗並不容易，假如全人類歷史有 1,000 位新婦，錫安教會就已經佔了 500 人， 
可想而知，神要我們肩擔的程度是甚麼級數，是世界難以相比的級數， 
當中一句怨言都不能出口，否則就會一生失去新婦的資格。 
雖然，當中的要求是非常高，但相對地，祝福亦會是非常大，是所有人類都羨慕的位份。 
 
今星期，日華牧師會繼續分享「信步星圖」信息。 
 
第一章：信步星圖（38） ── 答問篇 
問題一：日華牧師剛提及到弟兄姊妹的思想能否追上最後的考驗時，對於我來說，剛聽到提及四個 

動勢（Momentum），是會比以前更優質，是比我們從前所見或者所經歷的更加優質。在於 
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如我一般的普通平信徒，當我看基督教時，會覺得以往的偉人已很優越了，譬如一些人數 
增長、最大間的教會，擁有數十萬會眾，或一些能力強勁的教會，譬如 Benny Hinn 神蹟醫 
治的模式，已是極致了，也是我們思想範圍裡學效最極終的對象了，他們已是最強勁，我 
們也會如此想：「如果錫安能夠做到他們的級數，那便很厲害了！」但是，當我聽完牧師說， 
我們的音樂已超脫了歷代歷世以來的詩歌，包括我們現時所鄙視、從前常聽的 Integrity  
Hosanna、CFNI 等。可見，現時我們應將思想更新，反思以往我們覺得最大的復興、最龐 
大人數增長的教會或神蹟醫治，其實我們是否都比它們更超脫呢？  

 
答：是的。你們各人也可以想想一件事，就是為何今年二月之後， 
當我聽過製造「錫安劍」的那個喇叭單元，就產生了今年這些策略呢？ 
因為，我已思想這問題 18 年了！ 
如果不是神在 18 年前給我這些東西，要我去耕耘的話， 
根本不會得出這些成果。相信大家都知道我是一個怎樣的人， 
我是一個不會停留在同一個地方，浪費時間、原地踏步的人。 
 

 
 
因為我思想這些問題已經 18 年了，所以，我本身已經預備了錫安新歌的發展程度， 
並且能夠掌握這「錫安劍」所能發展的程度。 
所以，我就有足夠的根基，讓我們去發展出今年的策略和做法。 
由此可見，就是於我而言，也需要 18 年時間這麼久， 
那麼外面普通的人，就是給他 18 年也是沒有用的。 
 
所以，第二個 momentum（動勢），第三個 momentum 和第四個 momentum， 
分別是關於人數增長、百分百準確的恩賜運作，那準確的程度更是愈來愈瘋狂， 
以及跨越性的「call 位」和恩賜運作、還有無窮無盡的經濟，關於這些，我已思想了 18 年。 
所以，當神真的將這件事物賜給我們的時候，其實我已預備了 18 年， 
然後，我才給予這些策略，所以，當然是遠遠超越我所見過及經歷過的復興。 
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因為，我們現時親眼見證第一個動勢（momentum）， 
知道第一個動勢（momentum）真是需要 18 年，因為單是作歌已經需要這麼多年了。 
但問題是，亦是因為我不斷咀嚼、思想，思想各種發生的可能性，打好這個根基。 
所以，在今年，當我發現這件事的時候， 
打從二月開始，一邊製造這部耳機的時候，一邊安排「約戰」及其他事項， 
如叫弟兄姊妹出外聽耳機，然後寫見證，及後安排所有這些屠聾， 
諸如此類，皆是一邊研發這部耳機的時候，一邊去做的。 
 
可想像，如果我沒有前一部分的 18 年的預備，我又怎麼可能在短短數月當中， 
做出舉世沒有教會做過的事情？不但舉世沒有教會做過，大家見證，舉世沒有任何人做過的，對不？ 
 
影片：錫安教會達至舉世從未出現的程度 
過往超過 32 年，錫安教會除了研發世上最好聲的耳機之外， 
其它的創舉同樣是史無前例，大家皆有目共睹，全都是從未有人做的精湛和嚴謹程度。 
 
單單自 1998 年，神於一夜間賜予日華牧師第一個音樂動勢，讓牧師明白了音樂和作歌的秘密， 
從此，於 19 年來，錫安每星期推出一首新歌作品，因而有過千首以全音域製作的錫安新歌。 
而且，在弟兄姊妹源源不絕的創作下，在錫安教會 Singsongzion 網站內輪候出主日的創作詩歌， 
數量足可供應未來 190 年，每星期於主日推出一首錫安新歌。 
這種能夠輕易創作悅耳歌曲的創舉， 
對普世音樂界、歷史上所有音樂學院的教育界，都造成沉重的挑戰！ 
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除此之外，在音響方面，於過往一年，日華牧師帶領錫安教會在鑄造「錫安劍」的過程裡， 
其精益求精、卓越嚴謹的專業製作程度，更是前所未有。 
日華牧師不單搜羅坊間及網絡過千種類和規格的配件，包括：林林總總的喇叭、耳殼， 
還有不同的藍牙耳機版本、耳塞、耳機線、調音棉，甚至，是專門供耳機使用的膠水。 
單單是研發過程的嚴謹程度，實在絕不簡單。 
 
而且，於 2016 年 8 月 27 日至 29 日，日華牧師以三天時間， 
訓練出過千位從未有製造耳機經驗的弟兄姊妹，組裝完成 8125 部世上最好聲的「錫安劍」。 
三天的製作流程和成果，更成為一項歷史創舉，遠遠超過世上所有耳機企業的成就。 
 

 
 
縱使，「錫安劍」能夠輕易完勝各大品牌的萬元級耳機， 
日華牧師卻是定意將每部「錫安劍」作為免費贈送的非賣品， 
還由教會支付郵費給海外知音人，令全世界無良的耳機企業和耳機商人羞愧。 
 
此外，為了讓弟兄姊妹進深認識「錫安劍」的驚人之處， 
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日華牧師策動了過千位弟兄姊妹參與坊間「論劍」，成為全港耳機零售商店的一次重大盛況， 
就連具有數十年售賣耳機經驗的銷售員也從未見過，如此多人特意前來比試耳機。 
 

 
 
另外，為著第一代「錫安劍」藍牙耳機的誕生，錫安教會還特意舉行了「626 ssz10th 慶典」， 
以眾多超然的印證，明證「626 ssz10th 慶典」的那一天， 
是被神永恆深深紀念，是時間中的絕對存在。 
 
完結「626 ssz10th 慶典」當晚的聚會後， 
翌日，過千位弟兄姊妹還刻意請假一天，在家中欣賞「錫安劍」驚世的好音色。 
並且，教會動用十多萬元舉辦了「約戰前夕」的試聽盛會， 
特意為弟兄姊妹購買了市場上 11 個最熱門品牌，共 12 款旗艦級入耳式耳機。 
為了配合這些昂貴耳機，更額外購入五部名貴播放器及四部耳擴， 
盡顯錫安教會對於製作及測試「錫安劍」的規模及認真程度。 
 
甚至，還有設立「屠聾」的傳福音模式、「屠聾獎勵計劃」、「馭聾獎勵計劃」， 
設立嶄新的「完美音色講座」， 
以及精心策劃了「鑄劍坊」及「精英金牌工獎勵計劃」等等不同的動勢。 
 
單單只是上述的「錫安劍」製作及鑄造，已盡顯日華牧師與錫安教會在每一件事情上， 
皆常常持著嚴謹、精益求精的態度。實在於神眼中，日華牧師帶領錫安教會， 
有如一位大祭司進入了聖所，於至聖所的幔子前，妝飾整齊， 
持著極之嚴謹的態度、敬畏神、尊重神、精益求精、捨己付出、不為利益而事奉， 
小心遵行神每項吩咐，甚至連一日也不偏差地， 
完成過千首全音域錫安新歌的創作，鑄造了舉世最好聲的「錫安劍」，成為聖所裡面的金香爐。 
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此時此刻，錫安教會亦將要帶著這個金香爐，從聖所事奉的領域， 
躍進到至聖所，成為至聖所的家具，完成神賜予錫安教會 Alef Tav 的終極定命， 
達至舉世從未出現過的信仰巔峰領域！無庸置疑，「錫安劍」的誕生， 
是從來沒有任何一間音響企業能夠做到，也是無良耳機商不願意做到的。 
 
因為打從根底： 
第一，這些無良耳機商是受制於他們耳機的質素，根本不能夠配合完成這些動勢； 
第二，縱然這些無良耳機商有日華牧師鑄造「錫安劍」的智慧和技術， 
他們也只會選擇唯利是圖，向大眾隱瞞真相，繼續製作及售賣劣質耳機，賺取無知市民的金錢。 
 
實在，自 1881 年開始，發展超過一百三十多年的音響界和耳機界，從來沒有一間音響企業， 
願意選擇行錫安教會無私付出，叫人免費得到好聲音、好音樂的做法。 
全個音響界和耳機界的歷史裡頭，亦單單只有一間教會 ── 錫安選擇挺身而出， 
而且做到了，是舉世從未出現過的程度，成為歷史唯一出現的創舉。 
 
大家經歷過，無論我們小至開始「萬劍齊發」，這已經當然都不是小事，數天已精疲力盡。 
但全部的策略，那種的做法、變化，那種變通，不是一個普通五十多歲的人能夠做得到的。 
其實，是我深思熟慮了 18 年，然後咀嚼、鍛煉，在這一方面能夠理解， 
你才可以見到今年所發生的事情。 
 
所以，今年所擁有和發生的事情，神均早已預知， 
而祂認為以我的智商，需要 18 年時間去咀嚼。 
而隨後的第二至第四個動勢也一樣，無論是人數增長、無限資源， 
甚或是震撼國際的恩賜運作，於爆發的時候，我也不知將會誕生出什麼新模式， 
因為我還未知道它們將以何種模式爆發。 
 
但 Vessel 和我身旁的一些人，如基甸，有一個稱為「極速回應小組」。 
在當中我們要不斷想像，當擁有無限資源和人才的時候，我們需要做什麼！ 
因打從神給我第一、二、三個動勢時，神已不斷要我傾向這種方向去想像。 
因此，當這些事件尚未發生時，我們已如玩遊戲般一同「腦力激盪」（brainstorm）， 
當事情這樣時，該怎樣做，這樣，到時便不會手忙腳亂了。 
 
所以，今年大家已看見那種演變，我們所說的每件事情，皆未曾有人做過。 
如在一星期內「萬劍齊發」，做了八千多條耳機。 
我不是廠長，由訂貨、生產至解決問題，我也是「一腳踢」， 
甚至我要編排每項工作，並預先鍛煉和訓練人才，使他們能跟上。 
試問，若非有 18 年來的預備，我能夠做到嗎？沒可能的，你知道嗎？ 
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影片：神按部就班預備錫安教會 
於末後大復興中，神要錫安教會為祂完成一個接一個創舉， 
所以，過往超過 32 年，神一直按著指定法則及進程， 
按部就班預備了歷史上所有共同信息，為要成就錫安教會這位新婦。 
 
首先，按著神 Alef Tav 創世以先的預定和計劃，由香港過百年前的規劃、城市及街道建造， 
到日華牧師出生、長大的居住地點、決志信主， 
之後，再到加拿大留學、接觸加拿大喜信會（Glad Tiding）， 
甚至，按著神的呼召，於 1985 年從加拿大返港創立錫安教會。 
打從一開始，神超然帶領日華牧師建立錫安教會， 
要錫安教會按部就班、默默耕耘做足各種預備， 
為神貢獻、犧牲和緊緊跟隨，完成神每一次吩咐。 
 
接著，神就在指定的收割時間，讓某些事件發生，成為下一種形態和動勢的引爆點， 
繼而賜予日華牧師嶄新的明白和智慧，讓錫安教會作出應變， 
展開嶄新行動或動勢，走進神預期的計劃之中。 
例如：1996 年神超然帶領日華牧師分享「氧分療法與醫藥陰謀」信息， 
隨即，「4794 的雙氧水事件」就轟動了全港，亦改變了錫安教會的主日信息方向。 
牧師開始著手研究國際陰謀、經濟陰謀和科技陰謀等題目，成為「2012 榮耀盼望」信息的根基。 
 
因著雙氧水事件，錫安教會的聚會場務及保安系統亦更趨完備及專業化， 
教會主日聚會地點，亦由 1996 年的旺角麥花臣室內運動場，遷往正好是今天一堂聚會的地點， 
就是帶著「野牛之力」這共同信息，位於昔日名為牛角灣的九龍灣國際展貿中心。 
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就連主日聚會地點的變動和變遷，都存在眾多共同信息， 
在毫不知情下，錫安教會出現的超然吻合和驚人印證， 
成為神超然帶領著錫安教會的明證，亦明證錫安教會是時間中的絕對存在。 
 
又例如：1999 年，神超然帶領日華牧師分享「Y2K 千年蟲危機預備」信息， 
在毫不知情下，教會租用了與聖殿距離同樣是 4794 英里，稱為坪輋倉的下山雞乙的倉地， 
當年就在這裡儲糧及進行科技研究，同時亦用作牧師的寫字樓和住處，神的預備實在驚人！ 
當年「Y2K 千年蟲危機預備」信息，就是現時「2012 信息」危機預備的雛型， 
令這七年間分享的「2012 信息」，在危機預備資訊上更專業和切合實際需要。 
 

 
 
又例如：2003 年尾，隨著錫安教會再度見報，傳媒亦藉著「天水圍事件」攻擊錫安教會， 
這只是由於錫安教會在困苦悲情的天水圍區努力傳揚福音。 
不少年青人因而決志信主，參與錫安教會，並戒掉壞習慣、改過自身。 
於短短兩年間，帶領超過 500 人信主， 挽救了不少破碎家庭和年青人， 
觸發一些懶惰、不傳福音的自私教會和所謂的基督徒嫉妒， 
煽動區議員和傳媒誣衊錫安教會，令區內不少學校因而打壓錫安教會的學生， 
不少弟兄姊妹亦遭到父母責打。 
 
當時，教會尚未有對外公佈資訊的渠道，容許外界接觸我們， 
但因為這事件，神賜予日華牧師智慧，召集了一群人在聖殿展開「驚天 72 小時」， 
於 72 小時內不眠不休，趕工完成《錫安日報》（ZionDaily）。 
自此，錫安教會就藉著這平台，源源不絕地向全世界免費廣傳《聖經》真理、講道及錫安詩歌， 
使新婦錫安教會充足預備，完成神託付 Alef Tav 的終極定命！ 
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事實上，《錫安日報》的創立，更成為裝備錫安教會配得分享「2012 榮耀盼望」信息的場所， 
過往十多年間，在電腦、繪圖、文字、翻譯、攝錄、剪片、影音、多媒體製作， 
以至善用網絡平台工具、雲端網絡合作等層面上，培訓了錫安教會的弟兄姊妹， 
塑造成一個專業的多元化事奉團隊。 
 
最終，更預備錫安教會能夠組成一個六百多人的「2012 小組」團隊， 
協助日華牧師，完成這套神在創世以來所預定，最重要的時代信息「2012 榮耀盼望」信息。 
故此，當我們回顧，原來 2003 年尾錫安教會發生再度見報的「天水圍事件」， 
繼而為勢所逼，觸發日華牧師從神得到啟示、作出應變，創造了錫安教會第一個網頁《錫安日報》， 
亦是神按部就班給予我們的奇妙帶領，編造了錫安教會的傳奇。 
 
最後，就是神按部就班賜予我們錫安教會，進入「水瓶新世紀」最後大復興的計劃。 
過去 19 年，神讓我們錫安教會在歌曲創作上不斷撒種、默默耕耘，完全免費、不收分毫版稅， 
叫人白白得著悅耳動聽的詩歌，經歷神的同在。 
 
就在 2016 年，神讓世界科技研發出鈦晶膜耳機，安排日華牧師遇上， 
最終更自行研發出世上最好聲的「錫安劍」，令累積了 18 年的過千首全音域錫安新歌， 
得以充份發揮，神亦給予日華牧師各種智慧應變，衍生出論劍、屠聾、馭聾等多個「錫安劍」動勢。 
 

 
 
事實上，很多時候，也像玩遊戲一樣。當你看見遊戲中，只給予我這樣的資源， 
那麼，就唯有立即發明一個新的策略、組合出來， 
然後計算花費和代價，以及我們有的人才，再立即編排。 
你猜我們的弟兄姊妹都是工廠的工作人員嗎？不是的！他們什麼都要學的。 
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影片：神終極給予錫安教會的考驗 
日華牧師進一步解釋，神將要帶領錫安教會進入最後一段歷程， 
就是為大復興及羔羊婚筵作出預備。 
我們已經明白到，神末後的大復興並非一個慶典， 
而是一個歷代歷世以來，人類從未見過、經歷過，比過往所有復興都更龐大的景象。 
 
神以此成為我們羔羊婚筵前的考驗，看看我們能否如大祭司般，肩擔大祭司袍的兩塊肩膊石， 
成長至一個階段，肩擔起全世界所有人的信仰，這就是我們將要面對的責任。 
 

 
 
我們將要負責的大復興，龐大得以往從未出現過， 
當中的演變，絕對不能再沿用過往其他復興佈道家的概念和模式。 
 
過往神帶領錫安教會的數十年間，一直不斷作出預備、有著不同動勢， 
就是為了這一個將要來臨、龐大得前所未見的復興而預備， 
正如早前主日信息提及，整個世界的歷史發展至今， 
完全是為了我們的「玫瑰園計劃」和「天馬座行動」。 
 
神對新婦的最後考驗，就是要看看我們能否靠著神在末後時代提供的資源和動勢， 
脫離過往復興模式的框框，與時並進地發明一些策略和做法，甚至超越整個世界的思維模式。 
正如第一個音樂動勢，在神的帶領下，神讓日華牧師掌握到源源不絕創作詩歌的秘密， 
及最靚聲耳機「錫安劍」的秘密。但當中亦產生了相對的執行策略， 
才能夠令這兩個秘密成為成品、出現於世上，甚至成功發展。 
相對過往以賺取最多金錢為大前題的音樂界和音響界，藉著他們的思維， 
從來都無法創造出我們這種領域。所以，必須具備比他們聰明上百倍的思維策略， 
才能夠將神給予日華牧師的奧秘實踐出來， 
令整個音樂界和音響界都望塵莫及，永遠無法達到這種優質程度。 
 
雖然神所開啟的動勢，於智慧上已經超越了整個世界，絕對沒有人能及得上這種智慧程度。 
但我們知道這個智慧亦只是第一步，其後亦要加上日華牧師的執行和切心研究， 
才能夠讓音樂動勢的成品誕生於這世界，成為末後大復興的其中一個重要部件。 
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藉著「錫安劍」耳機，誕生前所未見的流動化（Mobile）讚美敬拜現象， 
讓人隨時隨地進入錫安的音樂世界，親近神、敬拜神、享受神的同在， 
引發水瓶新世紀的復興運動，讓神的同在如水充滿海洋。 
這就是日華牧師所分析，神給予新婦的最終考驗模式， 
過去神在錫安教會埋下四個動勢的種子，雖然音樂動勢已經進行得如火如荼， 
但只是其中一條試題、其中一個復興部件，往後還有更多試題要我們完成。 
 

 
 
在往後的時間，其餘三個動勢，包括︰恩賜運作、人數增長及富足亦會追上來， 
在這三個動勢中，誕生超越世人的出類拔萃智慧，讓我們一同執行和實踐。 
當中的演變，將會是世人從未見過、從未聽過， 
像錫安新歌、「錫安劍」的驚人智慧，就會成為末後大復興的其他部件。 
 
我們藉著不斷回答神給予新婦的試題，亦能夠不斷得分， 
於終極考驗中，完成人類歷史上最龐大的復興， 
為神收割最多靈魂的同時，亦讓我們整體能夠完成神的使命，最終賺取新婦的資格和位分。 
 
所以，同樣地，第二、三、四個動勢的爆發都是這樣。 
但那個爆發，本身就是要在全世界人類歷史中證明新婦是做得到的。 
除了我們已經做到之外，其實，我希望證明給全世界人看，新婦是能做到這些事情的， 
並且，所有跟從神的基督徒都應該做到。 
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影片：神級考驗（全世界的發展）  
藉著過往的主日信息，現在我們明白了， 
神於這三十多年間，帶領錫安教會進入的四個動勢，原來都只是雛形。 
 
2016 年 3 月春分開始，神帶領日華牧師進入音樂動勢的第二部分， 
進到發明一個超越全世界耳機界的領域。 
用世上最靚聲的全音域耳機，去配合全音域的錫安新歌，藉著「錫安劍」的誕生， 
延伸出完全嶄新的「完美音色」講座傳福音模式，讓更多人能夠輕易信主。 
 
這個耳機的出現，讓我們明白到，過往四個動勢都尚未發揮真正威力，只是一個雛形。 
這次「錫安劍」的研發，正好成了神給予日華牧師的考驗， 
亦是神給予整間教會的考驗，能否如大祭司肩擔起兩塊肩膊石。 
 
一方面，神帶領日華牧師，於這一年間研發出不同代數的有線及無線藍牙耳機， 
同時間，亦發明出世界上最靚聲的咪高峰，成為「錫安劍」的副產品。 
另一方面，亦帶領教會的弟兄姊妹一同進入這個動勢， 
讓大家可以一同擴展、參與、投身於「錫安劍」的嶄新動勢， 
一同跟隨日華牧師的帶領，經歷「萬劍齊發」的創舉。 
現時，「錫安劍」的《鑄劍坊》，更成了恆常性的事奉崗位， 
讓弟兄姊妹可以每星期參與製作「錫安劍」耳機。 
 
這就是日華牧師的分析，他作為教會的帶領者， 
有責任去領受從神而來的最新動勢，並且帶領弟兄姊妹一同貫徹執行。 
弟兄姊妹的責任，就是成為神眼中的新皮袋教會， 
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一起突破自己的有限和軟弱，與教會一起同心擴展， 
在新動勢和發展中，不但沒有半句怨言或藉口推搪， 
反之，能夠樂在其中，一起經歷神給予錫安教會的帶領、一起成長， 
這就是神給予整間教會有關新婦的鑄造，塑造及孕育新婦的方式。 
 
當弟兄姊妹能夠一起群策群力、盡心事奉， 
不單日華牧師能夠成為神的新婦，通過最後考驗， 
教會整體的弟兄姊妹亦可以一起通過這些考驗，成為神的新婦。 
 
將來，其餘三個動勢往後的發展，將會再次成為日華牧師及整間教會的考驗。 
如同第一個音樂動勢，於 18 年後才出現第二部分，就是「錫安劍」耳機的發明。 
讓我們明白到，原來過去的第一個動勢只是雛形， 
但當第二部分爆發後，只是短短一年間， 
這個音樂動勢就為整間教會，甚至整個世界帶來活水復興。 
 
所以，過去我們所認識的三個動勢，其實只是雛形， 
但是，相信各位弟兄姊妹經歷過第一個動勢的第二部分， 
都會非常熱切期待，神在其餘三個動勢的奇妙帶領。 
 
往後的演變中，神甚至會透過日華牧師，突破現今世界的界限， 
讓全世界出現前所未見的技術、發明、策略和擴展， 
為的，就是最終成就全世界聞所未聞的龐大復興， 
為整個人類歷史，配上最華麗的結幕之舞曲。正因為全世界都未經歷過， 
所以亦足以成為新婦的試題，就是神給予新婦的「神級考驗」。 
 
既然大家也親歷第一個動勢產生的果效， 
接下來，大家亦必定會緊緊跟隨日華牧師的帶領、一同擴展， 
完成神藉著其餘三個動勢的發展，為整個世界帶來最後的復興。 
 
我不像傳威般，是個讀書天才；我是讀書的蠢材，我比普通人愚拙， 
到了十多歲、二十歲也比普通人愚拙。但信主後，我便做到這些。 
 



20170604   www.ziondaily.com 
 

 
 18 

 
 
所以，這根本不能說「因為是日華，所以才做到」，沒可能！ 
你是基督徒，便一定做得到。因為很多事，我也是由零開始。 
所以，我便證明給全世界看，這是做得到的。 
你們不做，便要下地獄和失去你們的獎賞， 
神會用我們來審判這個世代所有基督徒、牧師。 
你們沒有這樣的勇氣走出來，有道德勇氣的話，那你便下地獄， 
你說自己是牧師，那你便比平信徒下深兩層。 
 
影片：神考驗人類是使用拉曲線的評分機制 
 《聖經》讓我們知道，神是公平、公正、公義的主，公平正直地審判和獎賞， 
並以「向誰多給、向誰多要」的原則對待世上每一個人。 
 
申命記 32 章 4 節： 
「他是磐石，他的作為完全；他所行的無不公平，是誠實無偽的神，又公義，又正直。」 
 
詩篇 9 篇 8 節：  
「他要按公義審判世界，按正直判斷萬民。」 
 
路加福音 12 章 48 節： 
「惟有那不知道的，做了當受責打的事，必少受責打；因為多給誰，就向誰多取； 
多託誰，就向誰多要。」 
 
相信這一點已無須與大家再詳細解釋了。不同世代中，神對人的評分， 
原來亦類似社會中考試評分的拉曲線制度，即「拉 Curve」， 
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因為這種計分方式，相比單純以每份卷的得分來評級，顯得更加公平。 
 

 
 
首先，甚麼是拉曲線的評分方式呢？ 
試例：一份中學畢業試的英文科試卷，共有十條題目，每條十分。 
有人答對了全部十條，就會得到 100 分；答對九條，有 90 分；答對八條，有 80 分； 
如此類推，答對一條就有 10 分，全部答錯就零分。 
全部答對就獲得評級 A；答對 8 至 9 條是 B；答對 6 至 7 條是 C； 
答對 4 至 5 條是 D；答對 2 至 3 條是 E；答對 1 條或全錯則是評級 F。 
 
表面上，這種計算方式簡單又公平，但卻有一個大問題， 
因為公平起見，每年中學畢業試的英文科試卷題目，必定不會重複。 
如果每年的題目都一樣，豈不是所有學生都可以預先知道問題， 
輕易考取 100 分獲得評級 A 嗎？又怎可能分出學生的高低呢？ 
 
但是，假如每年考題都不同，又會遇上另一個問題， 
就是每年題目難度深淺，或多或少都有分別， 
如果只根據答對或答錯來計分及評級，就顯得不公平了。 
某年題目特別容易，豈不更多人可以考獲高分，得到更高評級？ 
某年題目特別艱深，豈不更難考獲評級 A，對這屆考生不公平嗎？ 
 
又例如：一對兄弟，哥哥比較勤力和聰明，卻因為應考題目艱深而只得到評級 B； 
當下年弟弟考試時，因為題目比較容易，而考得 A 級，這豈不是很不公平嗎？ 
更勤力、更聰明的哥哥，一生都要背負著中學畢業考試英文科只有 B 級的結果。 
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為了避免這個問題，基本上全世界所有國家的考試局， 
都會以拉曲線的方式來評定每年考生的成績。 
而拉曲線評分是如何運作呢？簡單來說，就是將每年的考試成績評級， 
以分數排名的比例計算，不是單單用分數評級。 
 
例如：英文科獲得最佳成績的前 5%考生，無論實際分數是多少，都可以獲得評級 A； 
餘下最佳成績的前 10%考生，可以獲得評級 B； 
之後餘下最佳成績的前 15%考生，可以獲得評級 C； 
再之後餘下最佳成績的前 20%考生，可以獲得評級 D，如此類推。 
 

 
 
每年都有指定百分比的考生得到指定評級， 
不會因為試題難度不同，而出現成績一年高一年低的現象， 
或因為時代進步，考試範圍不斷擴展，令成績每況愈下。 
 
過去的人類歷史，神對每個時代的要求都是與時並進， 
但神亦是以相同方式為每個時代的人評審， 
根據信仰不同評級，從而得到不同的永恆獎賞， 
這就是「向誰多給就向誰多要」的原則。 
 
意思是，每個時代的新婦、童女和賓客比例都是一樣， 
按著該時代的基督徒總數，計算信仰最好的百分比， 
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例如：新婦是每個時代裡信仰最好的 0.01%，即萬分之一的基督徒才可以成為新婦， 
童女則是新婦以外最好的 1%，即百分一的基督徒，餘下的 99%就只能成為賓客。 
 
例如：馬丁路德的時代，能夠成為新婦的人，可能只有馬丁路德一人， 
而童女，則只有被主差遣協助馬丁路德出生入死的幾位基督徒。 
對比現今世代，雖然大部分基督徒都認識因信稱義，卻不可能就此得到馬丁路德的相同獎賞， 
因為現今神給予我們的啟示，已經比五百年前多上萬倍， 
神亦要求基督徒做到相應的程度，才可以得到與馬丁路德相同級數的獎賞。 
 
按現今這時代的比例，全球新婦人數可能只有五百人， 
但新婦人數的比例與五百年前是一樣， 
在真正重生得救的人數中，信仰最好的萬分之一人，才可以成為新婦。 
 

 
 
因為對比五百年前的馬丁路德時代， 
今時今日真正重生得救的基督徒人數，可能多五百倍或以上。 
所以，按照拉曲線的評分原則，今時今日的新婦人數，亦會比馬丁路德時代多至少五百倍。 
 
因此，我們所做的事，所有人都可以做到，只要他們不浪費自己在世的光陰。 
所以，關於神給予我的四個動勢（Momentum）， 
在這十多年間，我從沒有停止思想這些問題。 
每遇到一個新的可能性，我便會嘗試如打策略遊戲一樣， 
一起腦震盪一下，討論可否這樣，那樣做，預先計劃一下。 
因此，當今次第一個動勢（Momentum）出現時，我們便能做到這程度， 
一直演變下去，並且最好的是，經過了十八年在腦海裡模擬， 
因此，在做的過程中，便已略略知道往後發展的方向。 
如果按著這樣發展，一定會有某些好的事情發生，或會有某些現象出現。 
 
所以，在隨後的另外三個動勢（Momentum）， 
是絕對可以遠遠拋離趙鏞基、葛培理的聚會、Benny Hin 那種恩賜和神蹟級數， 
超越 Kenneth Hagin、Kenneth Copeland 的富足程度。 
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然而，我親眼看過 Kenneth Copeland 在富足的經濟下，所做出來的成果。 
 

 
 
他除了賣講道錄音帶外，就只是出了一份《Voice of Victory》的雜誌而已。 
然而，他的經濟富足到一個階段，他的教會經濟非常富足， 
隨時坊間一百所教會的總收入，也不及他每個月的收入。 
縱使他的經濟如此龐大，但他就只做了這些事情。 
 

   
 
因此，這麼多年以來，我也思想著：當我擁有無限經濟時，我會怎樣做呢？我要做甚麼呢？ 
並要肯定我屆時一定會去執行，而且要讓全世界的人共同見證著。 
 
影片：錫安教會擁有無限資源成為天國裡的好管家 
國際著名靈恩電視福音佈道家 Kenneth Copeland， 
是當今頂尖靈恩運動的帶領者，事奉基地設於美國德薩斯州拉巴克（Lubbock）， 
與著名靈恩事奉者 Kenneth Hagin、Oral Roberts、Benny Hinn、Fred Price 等， 
帶領了 Word of Faith 的信心話語運動。 
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Kenneth Copeland 創立了 Kenneth Copeland Ministries（KCM）事奉團隊， 
常被邀請在多個基督教電視台，如 God TV 及 Daystar Television Network 等節目裡分享， 
並且出版刊物《Believer's Voice of Victory》和參與電視節目。 
他一生合共出版了 16 本著作及講道錄音帶分享，一律是公開發售，並不是免費送出。 
 
然而，他的事奉已經被譽為二十世紀靈恩運動發展的靈魂人物之一，稱為基督教界的典範。 
只可惜，相對錫安教會過往超過 32 年史無前例嶄新的龐大事奉， 
縱使 Kenneth Copeland 的事奉擁有大量資源，但顯然也只能做到「量」的增長， 
而無法做到「質」的增長，事奉亦無法有嶄新的突破。 
 

 
 
為甚 Kenneth Copeland 的事奉只停留在「量」的增長， 
無法於「質素」上，出現如錫安教會級數的源源不絕增長呢？ 
現在先看看 Kenneth Copeland 擁有的資源， 
他的經濟收入，已經遠超普世絕大部分的教會牧者， 
至少擁有兩架以上的私人飛機，包括：噴射型客機，而餽送別人的飛機，也不只一兩架。 
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無疑，神賜予他的龐大事奉資源，是相當富足和充裕， 
只是 Kenneth Copeland 有否 100%善用這些龐大資源， 
達至更有效率擴展天國、更祝福別人的事奉呢？ 
當細看他在事奉上的恩賜及貢獻，他有否領受及發展出如錫安教會級數的第一個音樂動勢， 
創作出無限量的詩歌，而且全部免費送出，不收取任何版稅呢？ 
他的事奉又能否達至錫安教會的級數，擁有源源不絕的《聖經》啟示， 
從來沒有一篇分享是重複呢？ 
 
在啟示的層次上，能否達至「2012 榮耀盼望」信息、《星際‧啟示錄》或 Alef Tav 終極解謎的級數， 
甚至如錫安教會般，不收分文地將所有講道分享免費送出呢？ 
究竟 Kenneth Copeland 的事奉能否做到這程度呢？ 
另外，他能否掌握恩賜運作及 Call 位呢？ 
他能否訓練及栽培跟隨者，同樣掌握恩賜運作、Call 位及按手禮級數的預言恩賜呢？ 
顯然，Kenneth Copeland 的事奉，無論質與量全部都及不上錫安教會，完全無法相提並論。 
 
他的事奉裡，最令人深刻的，就是售賣許多著作及講道錄音帶， 
內容更是不斷重複指定的《聖經》教導，再沒有從《聖經》得著嶄新的啟示。 
事實上，Kenneth Copeland 售賣的著作和講道錄音帶， 
大部分都只是千篇一律的信心教導，不斷重複原來的教導和啟示，所謂舊酒新瓶， 
在原來的教導上，再加點丁所謂的新內容，以新標題重新包裝，就當新作品推出市場賺錢了。 
當然，更遑論要做到錫安教會般，從神領受源源不絕的啟示、Rhema、神的時代計劃和創新的動勢。 
 
正如過往超過 32 年，日華牧師不單能夠從神得著啟示，明白《聖經》中各種隱藏的奧秘， 
更從神領受 4794 印證的「氧分療法與醫藥陰謀」信息、帝國與科技陰謀、 
免費能源與生活智慧的知識、亞伯拉罕經濟富足的啟示、健康之藍圖的保健養生智慧， 
以及「2012 信息」，上至天文、下至地理，歷代歷世隱藏的智慧， 
以至《星際‧啟示錄》和 Alef Tav 的終極解謎！ 
 
這就是神賜予錫安教會，擁有質與量的突破和躍進，精益求精，是基督教界前所未有的真正典範， 
在神眼中，錫安教會的事奉善用眾多資源，絕對是天國裡的好管家。 

 
第二章：感言部份 
請參看主日信息：2012 榮耀盼望 vol. 382B ── 「星際啟示錄」的第三部份（38B）  
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